

ABOGADOS DERECHO DEL TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Envia un email al anunciante: user-40092@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 02 Agosto de 2011

459 personas han visto este anuncio

Precio: 60

GONZALEZ TORRES ABOGADOS SL Despacho Abogados Lawyers Advocats Rechtsanwälte especializado en una atención jurídica integral a empresas, autónomos, y particulares en las islas canarias, en derecho laboral, despidos procedentes, improcedentes y nulos, acoso moral o mobbing, seguridad social, muface, isfas, pensiones de viudedad, pensiones de orfandad, incapacidades, accidentes laborales, sanciones, reclamaciones de cantidad, reconocimientos de derechos, vacaciones, permisos, excedencias, expedientes de regulación de empleo (ERE), negociación de convenios colectivos, reintegro de gastos médicos, reclamación de salarios de tramitación al FOGASA, proceso de audiencia al demandado rebelde, contencioso administrativo, y derecho procesal. Consultas gratis por email. Pida presupuesto sin compromiso. www.gonzaleztorresabogados.com TF: (0034) 928 244 935 / 928 246 472 FAX: (0034) 928 297 350.



González-Torres
ABOGADOS

ABOGADOS
LAWYERS
RECHTSANWÄLTE
AVOCATS

ESPAÑOL English Deutsch

La Firma
Áreas de Ejercicio
Reclamos
Miembros
Otros
Traductores
Consultas
Entradas
Asociaciones Internacionales
Delegaciones Jurídicas
Noticia Legal

LA FIRMA
GONZALEZ TORRES ABOGADOS® desempeña especializarse en asesoramiento integral a empresas y particulares...
Igual integrado por dos abogados socios y fundadores de la firma, Raúl González-González y el Dr. Pedro Señoror Martínez, que tienen más de 20 años de experiencia en el ejercicio profesional. La firma tiene su sede en Santa Cruz de Tenerife, capital de las Islas Canarias, centro de Andalucía con abogados colaboradores en las distintas islas. En octubre de 2007 se incorporó un tercer abogado a pleno, don Presidente Noveno Pachón. Los socios fundadores tienen experiencia en abogacía desde el año 1980, para los tres años más tarde, en 1992, nació la firma al despacho.
La firma se fundó en el año 2000, en su primer año alcanzó todo lo Comercial Autónoma Canaria, con el desarrollo de más de 1000 horas de trabajo en el año 2000. En el año 2001 se incrementó la cifra de horas trabajadas en más de 1500 horas, que reflejan asumiendo la profesión desde el año 1980, en Santa Cruz de Tenerife. Así pues, la firma GONZALEZ TORRES ABOGADOS® es una firma de abogados de Tenerife, la que asume una misión de lealtad compromiso con su clientel, al servicio al cliente, a la justicia y a la sociedad en general.
El despacho se encarga también para responder a juntas representativas, patronales o profesionales, la mayor demandadas por sus clientes, y todo tanto en territorio nacional como extranjero, ya sea como intermediaria de una amplia consulta o por su propia actividad judicial.
GONZALEZ TORRES ABOGADOS® es miembro, desde el año 2005, de la Asociación Europea de Abogados, y desde el año 2007 de la Federación Europea de Abogados. Estas afiliaciones nos permiten responder rápidamente a consultas internacionales, tanto locales como internacionales.

Los informes de trabajo son español, inglés, francés o alemán.

ANUNCIOTIC
DICTIOTINNUA



La Firma

Áreas de Ejercicio

Recursos

Misiones

Oficinas

Publicaciones

Consultas

Entradas

Asociaciones Internacionales

Despacho Jurídico

Aviso Legal

LA FIRMA

GONZALEZ TORRES ABOGADOS® desempeña especializada en asesoramiento integral a empresas y particulares...

Este despacho es uno de los despachos más antiguos y fundadores de la Isla, fundado por el Dr. Gonzalo González Torres en 1905. La firma ha ido creciendo y transformándose con el tiempo, adaptándose a las necesidades de sus clientes y dando una de las más altas Calificaciones, certificada al Asesamiento con alegaciones remarcables en las distintas fases. En el año 2005 se establece un local adyacente al antiguo, don Pedro Torres Madrid. Las oficinas, funcionales, modernas y amplias, se sitúan en el centro de Santa Cruz de Tenerife.

La firma es fundada, en febrero de 2006, en su política de abarcar todo lo Comunitario Andalucía Canaria, con el despacho internacional, por medio Beatriz Barbero Vizcaíno y don Joaquín Martínez. En este igualmente dio sus despachos con una amplia extensión, que incluye asentando la práctica desde el año 1995, en Santa Cruz de Tenerife. Así pues, la firma GONZALEZ TORRES ABOGADOS® se constituye en la actualidad, al servicio al cliente, a la industria empresarial...

El despacho se encuentra especializado para responder a juntas maestras, plenarias y profesionales, la preparación de demandas por los clientes, y todo tanto en terreno judicial como extrajudicial. Un alto sentido consecuente de una amplia consulta a los asesores internacionales.

GONZALEZ TORRES ABOGADOS® se inscribe, desde el año 2005, en la Asociación Europea de Abogados, y desde el año 2006, en la Federación Andaluza de Abogados. Estas afiliaciones nos permiten responder rápidamente al crecimiento de sus necesidades, tanto locales como internacionales.

Los idiomas de trabajo son: español, inglés, francés o alemán.



www.AnuncioTIC.com